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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 10

 
ASISTENTES: 
 
Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresi
D. José Micó Serra (Vicepresidente Tercero
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor
D. Pablo Pascual Ferriz 
Dª. Jovita Reche Lorca 
 
EXCUSAN SU ASISTENCIA:
 
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D. Pedro Mejías Martínez (Vicepresidente Segundo
D. José Pedro Serrano Gómez
D. José Carlos Payá Rubio 
Dª. Maruja Úbeda Martínez 
Dª. Encarnación Pérez Vidal 
 
NO ASISTEN Y NO EXCUSAN
 
Dª. Hassana El Bachiri 
D. Manuel Soriano Ramal 
D. Rubén Gandía Navarro 
Dª. Ester Serra Vicente 
 
En la ciudad de Villena siendo las diecinueve
diciembre del dos mil veintitrés
al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social 
de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.
 
De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la 
sesión. 
 
1.- Aprobación del Acta de la Reunión anterior.
 
Aprobada por unanimidad de las personas que asisten a la reunión.

 
2.- Presentación del informe elaborado por la Comisión de Urbanismo para su apr
ción si procede.  
 
Se aprueba en informe nº 1 de fecha 13/11/2023 (anexo) sobre PROPUESTA CONCIE
CIÓN CIUDADANA SOBRE LA EXPANSIÓN 
LARES FOTOVOLTAICAS. 
Se comenta la posibilidad de que se realice una Campaña de Comunicación sobre este tem
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Navalón (Vicepresidenta Primera) 
có Serra (Vicepresidente Tercero) (Secretario Accidental) 
ancisco Belda Martínez 

D. José Miguel Esquembre Menor 

EXCUSAN SU ASISTENCIA: 

D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario) 
(Vicepresidente Segundo 

D. José Pedro Serrano Gómez 

 

NO ASISTEN Y NO EXCUSAN 

dad de Villena siendo las diecinueve horas y treinta minutos 
diciembre del dos mil veintitrés, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas 

ión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social 
de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido. 

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la 

Aprobación del Acta de la Reunión anterior.  

Aprobada por unanimidad de las personas que asisten a la reunión. 

informe elaborado por la Comisión de Urbanismo para su apr

Se aprueba en informe nº 1 de fecha 13/11/2023 (anexo) sobre PROPUESTA CONCIE
DADANA SOBRE LA EXPANSIÓN DESCONTROLADA DE LAS CENTR

Se comenta la posibilidad de que se realice una Campaña de Comunicación sobre este tem

 

DE LA COMISIÓN PERMANENTE 

 del día dieciocho de 
, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas 

ión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social 

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la 

informe elaborado por la Comisión de Urbanismo para su aproba-

Se aprueba en informe nº 1 de fecha 13/11/2023 (anexo) sobre PROPUESTA CONCIENCIA-
DESCONTROLADA DE LAS CENTRALES SO-

Se comenta la posibilidad de que se realice una Campaña de Comunicación sobre este tema. 
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3.- Análisis del informe de la dinámica participativa del día 18 de noviembre.
 
Además de recibir por email se entregó de forma impre
y resultados de la jornada del 18 de noviembre de 2023.
Se valora de forma positiva este tipo de dinámicas y se decide transmitir a Alba, Concejal de 
Participación, el interés en la continuidad de esta dinámica, considerando que es rec
trabajar para realizar un Plan 
 
4.- Información de la Comisión de ECOS sobre la reunión mantenida con la concejal
 
José Francisco Belda transmite los temas abordados con 
cación; Cultura y Espacios Culturales; Patrimonio Cultural, Museos y Servicio de A
Fundación José María Soler; Archivo y Bibliotecas)
distendido, en la cual se le entregaron los informes registrados hasta la fecha.
Al tiempo que se compromete la 
ciales. 
 
Temas que se abordaron: 
 
Archivo Municipal. Sensación de que la solución es muy lenta, pues todavía no tiene asign
do un edificio. 
Bibliotecas Municipales. No hay suficiente personal, 
diseñar una formula con más seguridad (lectura animada dirigida y otras actividades que están 
funcionando). 
Visita del Consell de Cultura 
haberse planteado de forma más ambiciosa, visit
ello está previsto volverlo a invitar a una nueva visita.
Problemas en el Conservatorio de Música.
de la Conselleria, lo que supone falta de profesores y que actu
requisito vayan a la calle. 
Estado de los colegios públicos
paralizado varios proyectos (7 centros nuevos paralizados en la CV). Así en Villena está paral
zadas las obras del Colegio Príncipes y se plantea la posible desaparición  del 
resa. 
Revista Villena. Dinámicas internas sobre cambios en la disponibilidad y responsabilid
personal de la Casa de Cultura, así como jubilaciones,  han generado la situación de falta de 
finalización de la revista, aun existiendo contenidos. 
Se plantea un debate entre las personas asistentes a la Permanente sobre estas dinámicas y 
los retos por abordar. También se comenta que el Grupo de Danzas y la Coral Ambrosio Cotes 
comparte una misma sede, la falta de sede del propio Foro, que en otros municipios existen 
espacios o casas para uso compartido de asociaciones.
Por último, se resaltó la actitud positiva de la Concejal para reunirse con el Foro.
 
5.- Información sobre la invitación a la Comisión del 5º C
  
Virtu nos informó sobre su vincula
actividades que realiza “El Salicornio”. En ese sentido fue invitada a una reunión por Pepe Ay
lo sin especificar en la misma el carácter de la misma, entendiéndose que era de forma pers
nal.  En la misma se hizo referencia a su representatividad del Foro Económico y Social, con lo 
cual se confirmó que se cuenta con el Foro para participar en la 
título de Ciudad. 
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del informe de la dinámica participativa del día 18 de noviembre.

ail se entregó de forma impresa el Informe de Conclusiones, an
y resultados de la jornada del 18 de noviembre de 2023. 

de forma positiva este tipo de dinámicas y se decide transmitir a Alba, Concejal de 
pación, el interés en la continuidad de esta dinámica, considerando que es rec

 operativo. (Virtu se lo dice a Francisco). 

omisión de ECOS sobre la reunión mantenida con la concejal

José Francisco Belda transmite los temas abordados con María Server (delegaciones de Ed
cación; Cultura y Espacios Culturales; Patrimonio Cultural, Museos y Servicio de A
Fundación José María Soler; Archivo y Bibliotecas), en una reunión en un a
distendido, en la cual se le entregaron los informes registrados hasta la fecha.
Al tiempo que se compromete la Comisión de ECOS de realizar una breve nota 

Sensación de que la solución es muy lenta, pues todavía no tiene asign

No hay suficiente personal,  para el Barrio San Francisco
diseñar una formula con más seguridad (lectura animada dirigida y otras actividades que están 

Visita del Consell de Cultura de la Generalitat Valenciana a Villena. Reunión que d
haberse planteado de forma más ambiciosa, visitando recursos que destacan de V

to volverlo a invitar a una nueva visita. 
Conservatorio de Música. Exigencia de titulación a los profesores por parte 

elleria, lo que supone falta de profesores y que actuales que no cumplen con ese 

públicos. Hay una disputa latente con la Conselleria al haber está 
paralizado varios proyectos (7 centros nuevos paralizados en la CV). Así en Villena está paral

del Colegio Príncipes y se plantea la posible desaparición  del 

Dinámicas internas sobre cambios en la disponibilidad y responsabilid
sonal de la Casa de Cultura, así como jubilaciones,  han generado la situación de falta de 

finalización de la revista, aun existiendo contenidos.  
as personas asistentes a la Permanente sobre estas dinámicas y 

los retos por abordar. También se comenta que el Grupo de Danzas y la Coral Ambrosio Cotes 
te una misma sede, la falta de sede del propio Foro, que en otros municipios existen 

sas para uso compartido de asociaciones. 
Por último, se resaltó la actitud positiva de la Concejal para reunirse con el Foro.

sobre la invitación a la Comisión del 5º Centenario del 

sobre su vinculación a iniciativas relacionadas con la historia, entre otras, con 
actividades que realiza “El Salicornio”. En ese sentido fue invitada a una reunión por Pepe Ay
lo sin especificar en la misma el carácter de la misma, entendiéndose que era de forma pers

.  En la misma se hizo referencia a su representatividad del Foro Económico y Social, con lo 
firmó que se cuenta con el Foro para participar en la Comisión del 5º centenario del 

 

del informe de la dinámica participativa del día 18 de noviembre.  

sa el Informe de Conclusiones, análisis 

de forma positiva este tipo de dinámicas y se decide transmitir a Alba, Concejal de 
pación, el interés en la continuidad de esta dinámica, considerando que es recomendable 

omisión de ECOS sobre la reunión mantenida con la concejala.  

María Server (delegaciones de Edu-
cación; Cultura y Espacios Culturales; Patrimonio Cultural, Museos y Servicio de Arqueología; 

, en una reunión en un ambiente cordial y 
distendido, en la cual se le entregaron los informes registrados hasta la fecha. 

de ECOS de realizar una breve nota para redes so-

Sensación de que la solución es muy lenta, pues todavía no tiene asigna-

Barrio San Francisco se quiere 
diseñar una formula con más seguridad (lectura animada dirigida y otras actividades que están 

Reunión que debería 
ando recursos que destacan de Villena, por 

Exigencia de titulación a los profesores por parte 
ales que no cumplen con ese 

Hay una disputa latente con la Conselleria al haber está 
paralizado varios proyectos (7 centros nuevos paralizados en la CV). Así en Villena está parali-

del Colegio Príncipes y se plantea la posible desaparición  del CEIP Santa Te-

Dinámicas internas sobre cambios en la disponibilidad y responsabilidades de 
sonal de la Casa de Cultura, así como jubilaciones,  han generado la situación de falta de 

as personas asistentes a la Permanente sobre estas dinámicas y 
los retos por abordar. También se comenta que el Grupo de Danzas y la Coral Ambrosio Cotes 

te una misma sede, la falta de sede del propio Foro, que en otros municipios existen 

Por último, se resaltó la actitud positiva de la Concejal para reunirse con el Foro. 

entenario del título de Ciudad. 

con la historia, entre otras, con 
actividades que realiza “El Salicornio”. En ese sentido fue invitada a una reunión por Pepe Aye-
lo sin especificar en la misma el carácter de la misma, entendiéndose que era de forma perso-

.  En la misma se hizo referencia a su representatividad del Foro Económico y Social, con lo 
Comisión del 5º centenario del 



 

 
M.I. Ayuntamiento de Villena
 
 

 

 
 

Después de las Fiestas de San Antón se realizará 
a rellenar por parte de cada uno de los grupos para que reflejen que pueden 
Se plantea la necesidad de la figura de coordinador de toda la organización
Los actos se focalizarían entre Febrero y Noviemb
los preparativos. 
Sobre la creación del logo y marca del V Centenario hay un debate sobre la conveniencia entre 
dos alternativas: encargo dirigido a profesionales y 
Las actividades anuales de cada asociación pueden tener durante ese año matices rel
dos con la celebración, y el Foro puede representar el cierre concluyendo con dinám
den respuestas a qué es Villena 500 años después, hacia donde va Villena,… 
En ese sentido se comenta en nuestra reunión el desconocimiento del actual tejido empr
de Villena y sus expectativas.
Se comunicará a la Permanente cuando haya nueva convocatoria.
 
6.- Información sobre la invitación a par
De momento se aceptó nuestra participación en la dinámica de elaboración de n
Inmigración. Estamos a la espera de la convocatoria.

 
7.- Respuestas a los e-mails enviados a las personas no par
Enviados 10 emails, 7 personas no han 
plazo para su respuesta, entendiendo la falta de la misma como de baja por falta de comprom
so. 
Respondieron 3 personas: Jorge Villacrés llamó por teléfono para confirman que quiere partic
par, otra persona no puede participar al estar ahora trabajando en Alemania, y otra que “estaba 
por estar” y podemos disponer de su plaza,
 
8.- Material para el área de comunicación.
Se invitara a las Comisiones de Trabajo a que aporten contenidos para la Comunicación en l
reuniones de la Comisión Permanente.
 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta
minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno de
Vicepresidenta 1ª. 
 

VºBº 
VICEPRESIDENTA 1ª

 
 
 
 

Dª Virtu Ribera Navalón
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de las Fiestas de San Antón se realizará la siguiente reunión. Se entregará una ficha 
nar por parte de cada uno de los grupos para que reflejen que pueden 

Se plantea la necesidad de la figura de coordinador de toda la organización
Los actos se focalizarían entre Febrero y Noviembre de 2025, el año 2024 

Sobre la creación del logo y marca del V Centenario hay un debate sobre la conveniencia entre 
dirigido a profesionales y concurso abierto. 

cada asociación pueden tener durante ese año matices rel
dos con la celebración, y el Foro puede representar el cierre concluyendo con dinám
den respuestas a qué es Villena 500 años después, hacia donde va Villena,… 

en nuestra reunión el desconocimiento del actual tejido empr
de Villena y sus expectativas. 
Se comunicará a la Permanente cuando haya nueva convocatoria. 

sobre la invitación a participar en el nuevo Plan de Inmigración.
se aceptó nuestra participación en la dinámica de elaboración de n
Estamos a la espera de la convocatoria. 

mails enviados a las personas no participativas del Foro
Enviados 10 emails, 7 personas no han respondido, se les enviará whatsapp remarcando un 
plazo para su respuesta, entendiendo la falta de la misma como de baja por falta de comprom

Respondieron 3 personas: Jorge Villacrés llamó por teléfono para confirman que quiere partic
no puede participar al estar ahora trabajando en Alemania, y otra que “estaba 

por estar” y podemos disponer de su plaza, 

para el área de comunicación. 
Se invitara a las Comisiones de Trabajo a que aporten contenidos para la Comunicación en l

niones de la Comisión Permanente. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna
del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno de

VICEPRESIDENTA 1ª CP 

u Ribera Navalón 
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D José Micó Serra

 

reunión. Se entregará una ficha 
nar por parte de cada uno de los grupos para que reflejen que pueden aportar. 

Se plantea la necesidad de la figura de coordinador de toda la organización. 
re de 2025, el año 2024 actividades previas y 

Sobre la creación del logo y marca del V Centenario hay un debate sobre la conveniencia entre 

cada asociación pueden tener durante ese año matices relaciona-
dos con la celebración, y el Foro puede representar el cierre concluyendo con dinámicas que 
den respuestas a qué es Villena 500 años después, hacia donde va Villena,…  

en nuestra reunión el desconocimiento del actual tejido empresarial 

cipar en el nuevo Plan de Inmigración.  
se aceptó nuestra participación en la dinámica de elaboración de nuevo Plan de 

vas del Foro. 
respondido, se les enviará whatsapp remarcando un 

plazo para su respuesta, entendiendo la falta de la misma como de baja por falta de compromi-

Respondieron 3 personas: Jorge Villacrés llamó por teléfono para confirman que quiere partici-
no puede participar al estar ahora trabajando en Alemania, y otra que “estaba 

Se invitara a las Comisiones de Trabajo a que aporten contenidos para la Comunicación en las 

siendo las veintiuna horas y treinta 
del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno de la Señora 

SECRETARIO ACCTAL 

José Micó Serra 
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